

MUJERES MUNICIPIOS

Alcobendas reconocerá a las mujeres anónimas que impulsan a la ciudad

Alcobendas, 12 sep (EFE).- La Fundación Ciudad de Alcobendas ha convocado el I Concurso 'Mujer, échale cara', que pretende reconocer a las mujeres que "no salen en los medios de comunicación, ni en las publicaciones virales de las redes sociales", pero con cuyo "trabajo, esfuerzo, pasión y cariño" se impulsa la ciudad de Alcobendas.

Es una iniciativa diseñada con motivo del 30 aniversario de la fundación de la Casa de la Mujer Clara Campoamor de Alcobendas, en la que puede participar cualquier vecino del municipio.

Los interesados deben presentar las candidaturas de las mujeres que "han hecho que la vida cotidiana de un alcobendense haya cobrado sentido", según explica en una nota el Consistorio.

Las personas que quieran participar en el concurso deberán rellenar el formulario de participación que se encuentra en la web municipal y explicar "quién es la mujer que merece poner cara a la Casa de la Mujer de Alcobendas" y las razones por las que ha sido importante en su vida, adjuntando un retrato de la candidata.

El plazo de presentación de las candidaturas estará abierto hasta el 8 de octubre de 2022, para que después se abra una votación popular a través de las redes sociales de la Fundación Ciudad de Alcobendas.

Las ocho mujeres más votadas y sus proponentes serán los ganadores del concurso, recibiendo obsequios y viendo cómo se dan a conocer sus aportaciones a la localidad.